

## La industria del capital privado se une a la lucha contra el Covid-19

Numerosas gestoras lanzan iniciativas con sus participadas

**A. M.** MADRID.

La crisis del coronavirus ha impactado de lleno en la industria del capital privado, que ha visto cómo se paralizaban casi todas las inversiones y muchas de las participadas se veían obligadas a frenar en seco su actividad ante la declaración del estado de alarma. Sin embargo, lejos de amedrentarse, muchas gestoras se han lanzado a poner su granito de arena en la batalla contra esta pandemia.

Este ha sido el caso, por ejemplo, de Miura (que ha participado en una donación para conseguir material sanitario para el Hospital Clínic de Barcelona y está cerrando un acuerdo para

**El presidente de Ascri defiende el papel del sector en la crisis sanitaria.**



repartir fruta de Citric&Co a Ifema), de Aurica Capital (que ha donado material sanitario al Hospital de Sant Celoni desde Delta Tecnic, colchones de Flex para el Hospital Infanta Leonor), de Corpfin (que también ha donado comida al personal sanitario a través de El Fornet), entre otras.

Para Miguel Zurita, presidente de Ascri, “somos parte de la solución a esta crisis, tanto desde el punto de vista sanitario como económico. Con orgullo vemos cómo estamos reaccionando con responsabilidad y con solidaridad. Tenemos plena confianza en que superaremos la crisis sanitaria”.